

**"FREI ZU SEIN BEDEUTET NICHT
NUR, SEINE EIGENEN FESSELN ZU
LÖSEN, SONDERN EIN LEBEN ZU
FÜHREN, DAS AUCH DIE FREIHEIT
ANDERER RESPEKTIERT UND
FÖRDERT."**

Mandela



**Bestelle die kostenlose Broschüre:
„Die Geschichte der Menschenrechte“**

frank

Nelson Mandela, geboren am 18. Juli 1918, gilt als Symbolfigur für Freiheit und Menschenrechte.

Er setzte sich erfolgreich gegen die Rassentrennung und für die Rechte der Schwarzen in Afrika.

1962 wird Mandela festgenommen wegen Protestaktionen. Zur Haft verurteilt sass er 27 Jahre für seine Überzeugung im Gefängnis. Wieder auf freiem Fuss, wurde er Südafrikas erster schwarzer Präsident und Held einer ganzen Nation.

Mandela erhielt 1993 den Friedensnobelpreis.

WAS SIND DIE MENSCHENRECHTE?

Besuche unsere Website:



Jugend für Menschenrechte Schweiz
Talackerstrasse 92, 8152 Glattbrugg
info@jugendfuermenschenrechte.ch
www.jugendfuermenschenrechte.ch